
                                             Конспект лекции 4.3 Лидер с глобальной миссией (Часть 1) 

Надеюсь, вы получаете большое ободрение во время служения в ваших поместных церквях. 

Не знаю, как в вашей церкви, но в моей церкви я особенно наслаждаюсь тем, что имею 

возможность совместного общения с Богом, с братьями и сёстрами. Я замечаю то, что 

считаю практически идеальным, по моему представлению: я вижу, как собираются целые 

семьи, как они укрепляются, я вижу серьёзное отношение к вопросам ученичества. 

Сегодня утром я обратил особое внимание на отрывок из послания к Евреям глава 10 стих 

24:” Будем внимательны друг ко другу, поощряя к любви и добрым делам.” При этом мне 

кажется, что в наших американских церквях основной акцент направлен на другое. Мы 

думаем о тех, кто может преподать урок получше, кто может произнести такую проповедь, 

которая будет побуждать братьев и сестёр совершать служение. Но в прочитанном отрывке 

мы видим, что каждый должен быть источником ободрения друга для друга. Когда наша 

церковь собирается вместе, мы делимся тем, что произошло на прошлой неделе. В этот раз 

я заметил, что около 80 процентов тех, кто делился пережитым говорили о тех 

возможностях, которые у них были для благовестия. Знаете, моё сердце было просто 

наполнено радостью, когда я слышал о том, что группа верующих нашей церкви в среду 

вечером пошли в торговый центр, где просто беседовали с людьми об Иисусе Христе. Другие 

верующие рассказывали о том, как они говорили с людьми у себя на работе. Кто-то 

рассказал о встрече с соседями. Я думаю, как раз об этом и говорит Писание. Лично я 

получаю ободрение, когда вижу и слышу, что делают мои братья и сестры. Это ободрение 

исходило не из проповеди, где проповедник хорошо изложил бы Матфея 28 главу, но просто 

от того, что мои братья и сестры живут так, как говорит Священное Писание. И хотя на том 

собрании присутствовало 20 с небольшим человек, я думаю, что Евангелие прозвучало с их 

уст больше, чем в какой-то церкви, где присутствовали бы тысячи членов.  И я считаю, что это 

большой успех, если практически каждый член вашей церкви совершает благовестие, 

исполняет миссию, порученную самим Христом. При этом ещё происходит так, что наша 

любовь друг ко другу возрастает, мы понимаем и чувствуем, что делаем одно дело, имеем 

одни и те же переживания, проблемы, радости, и победы. И таким образом, мы 

действительно ободряем друг друга и поощряем к любви и добрым делам.  

Также я считаю, что получаю большое благословение, когда смотрю на то, кем являются 

люди, находящиеся в этой комнате, какие они все разные! У них различное прошлое, 

различное положение и работа в настоящем, различные духовные дары, а также характеры 

людей очень сильно отличаются. Тело Христово многообразно, но, вместе совершая 

возложенную на нас миссию, мы можем многому научиться друг от друга. Размышляя над 

великим поручением, записанным в Матфея 28 главе, я понимаю, что там действительно 

говорится о благовестии до конца земли. Однако в своей церкви в Южной Калифорнии, я 

замечал другую проблему: неоднократно мы посылали миссионерские группы в поездки, и 

многие верующие желали поучаствовать в них, но при этом наши братья и сестры не желали 

разговаривать о Христе со своими соседями или сотрудниками по работе. То есть мы хотим 

быть миссионерами за океаном, но не хотим благовествовать людям, живущим рядом с 

нами.  И да, положа руку на сердце, мы можем сказать, что это же легче! Правда же, легче 

говорить с человеком, которого вы никогда не знали и больше никогда не увидите, потому 

что он проживает в другой стране. Или в нашем контексте может быть достаточно легко 

поехать в какой-то приют, побеседовать с находящимися там, может быть побеседовать с 

бездомными людьми. Конечно же, я не хочу сказать, что не нужно этого делать, для меня 

это большой шаг веры, но все же намного труднее беседовать с теми людьми, которые 



постоянно находятся рядом с вами! Может быть, это члены вашей семьи, ваши 

родственники, ваши соседи, сотрудники по работе- это трудно, потому что вы встречаетесь с 

ними каждый день, и вы знаете, что завтра снова с ними встретитесь, и вам может быть 

весьма неудобно, потому что у вас возникают мысли, что этот человек будет думать обо мне, 

как он будет воспринимать меня, а мне придётся с ним жить по соседству или работать ещё 

очень долго. И поскольку я понимаю наши общие трудности в этом вопросе, для меня 

является большим ободрением увидеть и услышать, как братья и сестры, церковь, Тело 

Христово делают этот необходимый шаг веры и исполняют, возложенную Христом, миссию.  

И вторая причина, по которой я призываю вас продолжать благовествовать людям, живущим 

по соседству, состоит в том, что это прекрасное свидетельство, когда христианин может не 

только словом из Библии, но и своей жизнью указать людям на Христа. А потому, прежде 

чем мы перейдём к благовестию за пределами нашей местности, давайте, по крайней мере, 

попробуем донести Евангелие тем, кто находится рядом с нами. Нужно предупредить их о 

той великой опасности, в которой они находятся, потому что книга Пророка Иезекииля 33 

глава предупреждает о последствиях для тех, кто должен находиться на страже в случае, 

если они не предупредят о надвигающейся опасности. Итак, нам с вами нужно быть 

уверенным в том, что, по-крайней мере, постарались рассказать тем, кто работает с нами 

или живёт рядом с нами. И да, церковь должна совершать свою миссию и локально, и 

глобально. И нужно следить за тем, чтобы в нашем служении был необходимый баланс, а 

потому прежде, чем перейти к нашей теме, которая называется “Лидер с глобальным 

виденьем”, я напомнил о необходимости совершать служение локально.  

Возвращаясь к великому поручению, данному нам Христом, я снова хочу напомнить о 

контексте, в котором эти слова были сказаны. Христос оставил его ученикам, после своего 

воскресения. Воскресение Христа — это же огромное событие! Я не нахожу другого, 

подобного момента в истории человечества, как этот! Никогда такого не было, чтобы кто-то 

воскрес из мёртвых, и сказал:” Мы встречаемся с вами на этой горе, у меня есть кое-что, что 

должен вам сказать”.  Вы сами воочию видели, как этого человека убили, а он воскрес и 

говорит:” Встречаемся в этом месте, я расскажу вам, что-то очень важное!” Все ученики 

поднимаются на эту гору, и им является Иисус Христос. Все находятся в ожидании. Что же Он 

скажет? А Христос начинает такими великими словами:” Дана Мне всякая власть на небе и 

на земле...” Поставьте себя на место некоторых учеников. Вы сами видели своими глазами, 

что Он умер и вдруг вы слышите новость о том, что Он воскрес, Он собирает учеников на 

горе. Вы думаете:” Но сегодня я точно церковь не пропущу!” Когда вы увидели Христа, вас, 

возможно, охватывает дрожь, вы понимаете — это правда, это правда! Он действительно 

воскрес! Вы забываете обо всём остальном, потому что всё остальное уже не имеет 

значения. И вдруг, вы слышите великие слова:” Дана Мне всякая власть на небе и на земле, 

и Я воскрес из мёртвых, и обладаю всей властью” — это означает, что в этот момент вы 

больше никого не должны слушать, только Христа. И что же дальше?:” Итак идите, научите 

все народы, крестя их во имя Отца и Сына и Святого Духа, уча их соблюдать всё, что Я 

повелел вам; и се, Я с вами во все дни до скончания века.” Затем ученики видят, как Христос 

поднимается на небеса.  Я думаю, что просто невозможно преувеличить значение этого 

великого поручения. Вы понимаете, насколько это важно! Воскреснуть из мёртвых, сказать, 

что вся власть принадлежит Ему и в самых последних Своих словах перед вознесением дать 

поручение приобретать учеников для Него везде, идя даже до края земли. Христос 

обращался к ученикам, которые видели Его воскресшим. Его главная мысль была не в том, 

что они должны были разбиться по малым группам и обучать друг друга.” Идите по всему 



миру и расскажите о том, что произошло сейчас здесь. Вы видели Меня умершим, и сейчас 

видите Меня воскресшим, и Я даю вам заповедь: идите по всему миру, совершайте 

крещение во имя Моё, приобретайте учеников и учите их исполнять всё то, что Я заповедую 

вам.” Вы не сможете сказать, что эта заповедь какая-то неважная. Если в конце жизни вы 

предстанете пред Господом без единого ученика, то это потому, что вы не проявляете 

старания в исполнении этой величайшей заповеди, если день за днём и год за годом вы не 

проявляете никаких усилий для её исполнения. В тот момент в лице этой маленькой группки 

людей христиане услышали повеление идти до края земли и приобретать учеников из всех 

народов.  

Те из нас, которые уже прожили большую часть своей жизни, оборачиваются назад и часто 

вспоминают различные события. Мы говорим:” О, как бы я желал повернуть время вспять, 

как бы я хотел принять другое решение, поступить иначе”. Да, большую часть своей жизни я 

знал Господа и следовал за Ним, но так, как будто многое было сокрыто от меня. Как же я 

мог быть таким слепым и упустить из виду это и это событие? Есть много того, что и я хотел 

бы сделать по-другому. Например, я больше времени уделял бы духовным вопросам. 

Например, я больше времени отдавал бы молитве, я бы предпочёл больше времени 

находиться в глубоком размышлении над Словом Божьим и в общении с Богом, вместо того, 

чтобы действовать своим прагматичным умом, полагая, что если я буду делать всё в 

правильной последовательности, если пункт 2 будет следовать за пунктом 1, и так далее всё 

по порядку, то у меня получится задуманное, и я буду иметь успех и в личной жизни, и в 

церковном служении. Второе, что хотелось бы изменить - я больше времени проводил бы в 

благовестии, чтобы помочь людям, не знающим Христа, узнать Его и приобрести спасение. 

И, как я уже говорил, для меня важно совершать это служение и в том месте, где я живу, а 

также не забывать и большую сторону этого вопроса, имея в виду распространение Благой 

Вести до края земли и приобретение учеников во всех народах.  

Возможно, я это делал бы так, как это делает наш брат Джонатан со своей командой. Они 

совершают служение в Эфиопии, благовествуя целому племени, которое никогда не 

слышало об Иисусе Христе. И не только о Нем, они вообще ничего не знают о Библейских 

истинах! А потому, им пришлось начать всё сначала, рассказать о сотворении, об Адаме и 

Еве, о Ноевом ковчеге. И на этой неделе, уже рассказав многое из Библейского 

повествования, они говорят о Христе. То, что происходит в данный момент, уже само по себе 

удивительно! Представьте себе, эти люди никогда в своей жизни ничего не слышали о 

Господе. Истины Божьи они слышат первый раз в своей жизни! И я считаю, что потребуется 

Божье чудо для того, чтобы эти люди уверовали, приняли Христа и были бы спасены.  

И вот здесь, мы снова обращаем внимание на то, что это служение должно быть в балансе со 

служением в той местности, где мы живём. Если этого не сделать, вы можете совершить ту 

же ошибку, что ранее делал я. Вы будете рассказывать Евангелие одним и тем же людям 10-

15 раз, не имея никакого положительного ответа с их стороны. Вы будете думать так же, как 

думал я:” Может быть, если подойти к этому вопросу более творчески, если показать какую-

то постановку или видеофильм, если найти правильные слова, правильный метод, 

правильный подход.” И если мы использовали все методы, а эти люди всё равно остаются 

неверующими, то мы склонны винить себя. Вместо этого нам нужно остановиться и 

подумать:” В мире ведь так много людей, которые никогда не имели шанса принять или 

отвергнуть Христа, а эти люди, которым мы постоянно благовествуем, уже 15 раз Его 

отвергли!”  



И здесь нам стоит подумать, если за всё это время, эти люди не приняли Христа, не открыли 

своё сердце для Него, то вполне вероятно, что Бог желает, чтобы мы шли дальше. А если же 

мы остаёмся на месте, то очевидно, что наше служение не сбалансировано, потому что в 

мире существует, не хотел бы называть неправильную цифру, но предположу, что где-то 

около 2 миллиардов людей, которые никогда в жизни не слышали об Иисусе Христе! Они не 

знают, кто Он такой, не знают зачем приходил в этот мир, и совершенно не понимают того, 

что произошло на кресте. Очевидно, что нам стоит уделить время молитве, размышлению и 

подчиниться заповеди Господа, приобретая учеников для Него по всему миру. 


